

Le gouvernement vénézuélien et l'opposition reprendront le dialogue après les élections



Caracas, 10 Octobre (RHC)- L'ambassadeur du Venezuela en République Dominicaine, Alí Uzcátegui Duque, a fait savoir que le gouvernement bolivarien et l'opposition vénézuélienne poursuivront le dialogue après les élections régionales de dimanche prochain.

Le diplomate a souligné que les rencontres entre les deux parties à Saint-Domingue marchent bien et que l'on peut parler de 95% de progrès dans les conversations et les accords.

Il a ajouté que les réunions privées entre les délégations du gouvernement et les principaux dirigeants de la coalition d'opposition Table de l'Unité Démocratique se poursuivent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/143969-le-gouvernement-venezuelien-et-lopposition-reprendront-le-dialogue-apres-les-elections>



Radio Habana Cuba